

18. November 2024

Gold-Ehrung für verdienten Sportler



Galerie

Preisverleihung „Ehrenamt mit Herz“ des Stadtsportverbandes Meißen. Dieter Sörnitz (Mitte) wird für sein sportliches Lebenswerk ausgezeichnet.

Foto: Claudia Hübschmann

Der 80-jährige Dieter Sörnitz wurde vom Stadtsportverband Meißen für sein Lebenswerk ausgezeichnet.

Zwei Tränchen stehen Dieter Sörnitz schon im Auge, als er vor den vielen Sportlern und Funktionären steht. Die anlässlich der Sportlerehrung des Stadtsportverbandes Meißen in die Mensa der Hochschule Meißen gekommen sind. Soeben haben Annekathrin Aurich, Präsidentin des Kreissportbundes Meißen, und Bürgermeister Markus Renner Dieter Sörnitz für sein sportliches Lebenswerk die Ehrennadel in Gold überreicht. Tosender Applaus. Damit hat der 80-Jährige nicht gerechnet: „Ich fühle mich sehr geehrt. Das ist schon schön,“

Bereits im Alter von zehn Jahren ist Sörnitz in den ersten Sportverein eingetreten. Der Fußball war es, der ihn seine ganze sportliche Karriere über begleitet hat. Anfangs als Spieler in verschiedenen Vereinen der Stadt, später als Trainer und

Funktionär im Kreisfußballverband. Seit 1993 war er Geschäftsführer des zwei Jahre zuvor gegründeten Stadtsportverbandes. Dieser veranstaltet heute zum 24. Mal die Sportlerehrung „Ehrenamt mit Herz“ „Wir wollen, neben herausragenden Sportlern, auch diejenigen wertschätzen, ohne die es keinen Vereinssport geben würde. Ehrenamtliche Übungsleiter, Schiedsrichter, Helfer im Hintergrund, Trainer im Jugendbereich“, sagt Udo Niehoff, jetziger Präsident des Verbandes. Und so feiern 120 Gäste aus 22 Meißner Sportvereinen an diesem Abend das Ehrenamt. Mit sportlichen Darbietungen, unter anderem mit einer coolen Breakdance-Show der AMS Crew der Annelie-Marie-Stiftung und einer energiegeladenen Karatevorführung des Coswiger Seiwakai-Teams, leckerem Essen, Live-Gesang des Gospelchors und insgesamt 15 Ehrungen. Wie wichtig die Arbeit im Ehrenamt war und ist, zeigt nicht nur die lange Karriere von Sörnitz. Sondern auch die tägliche Arbeit der Trainer, Schiedsrichter und Helfer in über 40 Sportvereinen der Stadt. So freuen sich in jedem Jahr zu Beginn der Sommerferien die Kinder und Jugendlichen auf das große Kinder- und Spielfest des Stadtsportverbandes. Dieses wird bereits seit 33 Jahren durchgeführt und dies, es war nicht anders zu erwarten, unter der Präsidentschaft von Dieter Sörnitz. (SZ)